
 

 

 

 

 

 

 本日全校集会で生徒会本部から話があったように、女子生徒のスラックス着用を今年

度内認めることにいたしました。 

 生徒会本部役員と教職員で協議内容 

・寒さ対策としてスラックスがあるとよいのではないか。 

 ・スラックスの色は現在の制服とも違和感がないよう、黒や紺がよいのではないか。 

 ・３年生が修学旅行にてスラックスの着用をした結果、うまく運用できた。 

以上を踏まえ、寒さ対策として１１月４日より今年度末までを期間として運用します。 

運用ルール 

〇女子はスカートの代わりにスラックスを着用してもよい。 

〇スラックスの色は黒の無地、又は紺の無地。 

（学校指定はなく、市販品です） 

〇スラックスを着用する場合はリボンをしなくてもよい。 

〇ベルトは華美にならないように。 

今年度の運用状況を見て来年度からの運用について検討します。 

※リボンの着用や校章・クラス章の着用が疎かになっている人がいます。

今あるルールを守ることを大切にしてください。 

 

 

 

 

 

１０月２１日（金）第一回制服検討委員会を開催いたしました。保護者８名（１、２

年、大空の学級長さん方から２名ずつ、本部役員の方２名）教職員９名の計１７名で、

メーカー３社のプレゼンテーションを受け、メーカー選定を行いました。価格や生地、

販売方法、デザインなど様々な観点から協議した結果「光和衣料株式会社」にお願いす

ることになりました。現在本校のスカートを作成しているメーカーです。 

細かい運用方法やデザインなどはこれから生徒会本部役員を中心に生徒や保護者の

皆さんから意見をもらいながら決めていきたいと考えています。 

より良い新制服になるようにご協力をお願いいたします。 

 

 

 

 

最終下校時刻が１７：００になりました。日が暮れるのも早くなっています。 

夕暮れ時は車からの視界も悪くなり、事故が起きやすくなります。 

 〇木下街道  四中付近は特に歩道が狭くガードレールもありません。 

        縁石の内側を、１列で歩くようにしてください。 

        気を付けて歩いていても接触事故が数件起きています。 

 〇読売新聞前 横断歩道が無い場所を渡るのはやめましょう。 

        カーブがあり、車も歩行者もお互いに見通しが悪く危険です。 

        また、お店の敷地内（駐車場）を横切るのはやめましょう。 

上記の内容は４月にもお知らせしています。下校時広がって歩く人が多く、地域の方々

からも心配される声をいただきます。みんなで声を掛け合い気を付けることが大切です。 

 

 

涼しくなり、日が出ているとポカポカと暖かく、昼休み外で遊ぶにはよい気候が続い

ています。外で元気よく遊ぶことを推奨していますが、心配なことがあるのでお知らせ

します。 

〇校舎の周りで鬼ごっこをしている人たちが大勢いる。（狭く衝突の恐れ） 

〇ボールをグラウンド以外に持ち込む人がいる。 

〇給食のトラックに近づく人がいる。（隠れるなど） 

〇渡り廊下を横切る人がいる。 

〇自分の学年の昇降口以外から出入りする人がいる。 

校舎の外周は部活動で走ったりすることもあり、立ち入り禁止にはしていませんが、

ボールを持ち込んだり、トラックに近づいたり、違う場所から出入りしていたりするな

どの行為があると、危険なので制限する必要が出てきてしまいます。皆さんは中学生で

す。体も心も大きく成長しています。遊ぶ時も周りに気を使えるようになってください。

皆で気持ちよく過ごしましょう。 

 

 

 

千葉県教育委員会からわいせつ・セクハラ相談窓口の入り方についてお知らせがあり

ます。学校への相談と併せてご活用ください。 

１．県教育委員会ＨＰ「教育委員会のセクハラ相談窓口」⇒「児童生徒向

けわいせつセクハラ相談窓口（ちば電子申請サービス）へ」をクリック 

２．右記ＱＲコードを読み取る 

３．下記ＵＲＬを入力する。 

https://s-kantan.jp/pref-chiba-u/offer/offerList_detail.action?tempSeq=2303 
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